

Johannes Fischer

Hon.-Prof. Mag. Dr. iur.
(Universität Linz)
Jahrgang 1967



- Mai 2022* „Kepler Student Award for Excellent Teaching der Rechtswissenschaftlichen Fakultät“ der JKU Linz für den „Moot Court Verwaltungsgericht“ (gemeinsam mit Univ.-Prof. Dr. Andreas Janko und Univ.-Prof. Dr. David Leeb)
- seit 2021* Mitglied des Praxisbeirats im Forschungsprojekt „*Verhandeln mit Videotechnologie*“ (Bereich Procedural Justice, Rechtswissenschaftliche Fakultät der JKU Linz)
- seit 2018* Honorarprofessor für Öffentliches Recht der Johannes Kepler Universität Linz
- seit 2017* Mitglied des Boards der 2017 neu gegründeten Österreichischen Akademie der Verwaltungsgerichtsbarkeit; von 2017 bis Juni 2021 Gründungsvorsitzender des Boards
- seit Jänner 2014* Präsident des Landesverwaltungsgerichts Oberösterreich
Redaktionsmitglied und Beirat der Zeitschrift der Verwaltungsgerichtsbarkeit (ZVG)
- seit Jänner 2010* Lehrbeauftragter an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Linz, Institut für Verwaltungsrecht und Verwaltungslehre
- Dezember 2013* Präsident des Unabhängigen Verwaltungssenats (UVS) des Landes Oberösterreich
Mai 2010 -
- April 2010* Vizepräsident des Unabhängigen Verwaltungssenats (UVS)
Juni 2008 - des Landes Oberösterreich
- Mai 2008* Mitarbeiter im Verfassungsdienst des Amtes der
Februar 2000 - Oö. Landesregierung und in der Oberösterreichischen Landtagsdirektion

<i>Dezember 2003</i> <i>Jänner 2003 -</i>	Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Verfassungsgerichtshof
<i>Jänner 2000</i> <i>Juni 1996 -</i>	Mitarbeiter in der Personalabteilung des Amtes der Oö. Landesregierung sowie der Bezirkshauptmannschaft Rohrbach
<i>April 1994</i>	Eintritt in den Landesdienst mit anschließender Ausbildung zum Verwaltungsjuristen
<i>März 1994</i> <i>Juni 1990 -</i>	Vertrags- und Universitätsassistent am Institut für Zivilrecht an der Universität Linz, Abteilung für Dogmengeschichte (Vorstand Univ. Prof. Dr. Peter Apathy)
<i>1989/1992</i>	Sponion zum Magister / Promotion zum Doktor der Rechtswissenschaften
<i>1985</i>	Matura am bischöflichen Gymnasium Petrinum in Linz
<i>28. Februar 1967</i>	geboren und aufgewachsen in der Gemeinde Schlägl im oberen Mühlviertel (mittlerweile Aigen-Schlägl)